



## Comunicado de prensa

Kehl, julio 2024

### Sorpresa en Bürstner: descubre la nueva gama versátil Campeo TD sobre chasis Fiat, moderna, conectada y autosuficiente al mismo tiempo

- Una gama autosuficiente con calefacción diésel de serie y placa solar como opción
- Aplicación MyBürstner de serie para controlar la autocaravana con su Smartphone
- Doble suelo térmico continuo para un ambiente agradable en todas las temporadas
- 5 distribuciones ingeniosas y compactas con hasta 6 plazas de asiento y 7 plazas noche
- Nuevo chasis Fiat Ducato con líneas de equipamiento Smart y Flex

**Kehl.** Para la nueva temporada 2025, el fabricante alemán de vehículos de ocio Bürstner sorprende con su nueva gama de autocaravanas Campeo TD. Esta perfilada conectada, sobre chasis Fiat, llega al mercado con nada menos que 5 distribuciones compactas y un moderno equipamiento #comoencasa. Ya sean familias con 2 a 4 niños o parejas que buscan comodidad, cada uno encontrará el lugar que más le convenga. Porque, una vez más, los expertos en interiores de Bürstner han diseñado para esta gama un equipamiento nuevo, inteligente y confortable. La configuración familiar del Campeo TD 676 G ofrece incluso 7 plazas para dormir opcionales para toda la familia con una cama abatible y literas en la parte trasera: un espacio generoso con una longitud total de 671 cm.

#### **Nuevo chasis Fiat : disponible en 2 líneas de equipamiento Smart o Flex**

La base de la perfilada Campeo TD es el nuevo chasis Fiat y Bürstner lo ofrecerá a partir de esta temporada en dos líneas de equipamiento diferentes: Smart y Flex. El equipamiento de serie del **Smart** incluye como equipamiento básico, entre otros, una caja de cambios manual de 120 CV. Quienes prefieran un equipamiento más completo optarán por la línea **Flex**, que a su vez puede mejorarse o complementarse con equipamientos especiales, como una caja de cambios automática, un Safety Pack o una caja de cambios manual de 140 CV.

## Diverso y compacto

Bürstner ha desplegado tesoros de ingenio para optimizar el espacio en el habitáculo. En las cinco configuraciones, desde 5,99 m hasta 7,38 m de longitud (T 590, T 660, T 676 G, T 690 G y T 736), las familias numerosas y las parejas que viajen solas se sentirán como en casa. Todas las distribuciones cuentan con al menos 4 plazas registradas, con un peso total autorizado inferior a 3,5 toneladas. La Campeo TD 676 tiene una auténtica distribución familiar con literas en la parte trasera y, opcionalmente, puede alojar hasta 7 personas. La espaciosa perfilada Campeo TD 736 dispone de una cama trasera central para parejas que disfrutan de la comodidad. Todas estas distribuciones están dotadas de un doble suelo térmico continuo, que no sólo permite guardar gran cantidad de equipamiento, sino que también permite disfrutar del caravanning, sea cual sea la temperatura exterior.

## Viajar conectado y con total autonomía

La autonomía está muy de moda: muchos propietarios de autocaravanas quieren viajar más independientemente de las fuentes de energía externas, en particular para escapar del aumento de los precios de la electricidad en los campings y en las parcelas reservadas. Por este motivo, Bürstner equipa de serie el nuevo Campeo TD con una calefacción diésel independiente. También es posible pedir una placa solar opcional para recargar baterías y pequeños consumidores de energía como teléfonos móviles y tablets. La aplicación MyBürstner también viene de serie en el Campeo TD. Permite controlar desde un smartphone electrodomésticos como frigoríficos compresor y calefacciones diésel.

## Un interior moderno como en casa y tejidos eco-responsables

Un Bürstner no sería un Bürstner sin su legendario equipamiento #comoencasa. En este sentido, la Campeo TD destaca por su diseño interior moderno y refinado, su cálido mobiliario Avana Slate y sus 3 variantes de tapizado Eco-Line a elegir (Faro, Mea, Pasio). Robustos y de alta calidad, los **tejidos Eco-Line se basan en PET reciclado**. Con certificación Eco-Label, cumplen con el Global Recycled Standard, lo que significa que sus fibras han sido elaboradas a partir de residuos de PET reciclados cumpliendo con las regulaciones sociales, ambientales y químicas. Opcionalmente, los vehículos también pueden equiparse con **2 tapicerías de piel auténtica** a elegir (Java y Secco).

## Packs adicionales para un plus de confort confort

Si el equipamiento básico no es suficiente, es posible solicitar 2 packs de equipamiento adicionales. El **Pack Confort** incluye elementos para una iluminación óptima, como los stores plisados opacos en el habitáculo, el techo corredizo, la puerta de entrada con ventana y el pack de iluminación, pero también un escalón eléctrico, etc. El **Pack Attractive** se distingue por su escalón en el habitáculo, su barra protectora cromada del spoiler, la Bridge Light y otros elementos como el grafismo Attractive.

La Campeo TD se presentará por primera vez al público internacional en el Caravan Salon de Düsseldorf, que tendrá lugar del 30 de agosto al 8 de septiembre de 2024. Bürstner estará presente en el pabellón 6, stand D03.

\*\*\*FIN\*\*\*



### **Bürstner GmbH & Co. KG**

Desde hace más de 60 años, la marca Bürstner encarna #comoencasa: la incomparable sensación de estar en casa dondequiera que se viaje. El fabricante alemán de autocaravanas, caravanas y furgonetas camperizadas se centra en el desarrollo de ideas de vivienda inteligentes y conceptos de decoración modernos. #comoencasa, un fuerte valor de marca, se traduce para los clientes en alta funcionalidad, comodidad óptima y estética moderna. La empresa tiene su sede en Kehl, Baden, donde cuenta con sus propios talleres de costura y carpintería. Otra planta de fabricación está ubicada en Wissembourg, Alsacia, Francia. La empresa forma parte del Erwin Hymer Group. Para más información visite [www.buerstner.com](http://www.buerstner.com)

### **Erwin Hymer Group**

El Erwin Hymer Group es una subsidiaria al 100 por ciento de THOR Industries, uno de los principales fabricantes de vehículos recreativos del mundo con más de 32.000 empleados. El Erwin Hymer Group reúne en su seno a fabricantes de autocaravanas y caravanas, proveedores de equipos y servicios de alquiler y financiación. El Erwin Hymer Group incluye las marcas de autocaravanas y caravanas Buccaneer, Bürstner, Carado, Crosscamp, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Laika, LMC, Niesmann+Bischoff, Sunlight y el alquiler Crossrent, McRent y rent easy, el chasis. el especialista Goldschmitt, el fabricante de equipos Movera y el portal de viajes freeontour. Más información disponible en [www.erwinhymergroup.com](http://www.erwinhymergroup.com)

Encontrará información detallada y explicaciones sobre todas las especificaciones de peso y posición del asiento en nuestra documentación de ventas, en nuestro sitio web, en nuestro configurador o en nuestro concesionario de la marca. Si tiene alguna pregunta específica sobre este tema, no dude en contactarnos directamente.

### **CONTACTOS DE PRENSA BÜRSTNER**



Stephanie Hillemanns-Wollbrett  
[presse@buerstner.com](mailto:presse@buerstner.com)



Lea Isenmann  
Directora de Marketing